

平成30年度 学校運営等に関する評価書

学校名	和歌山市立 新南小学校
作成日	平成31年2月27日

1 教育目標

豊かな心を持ち、主体的に生きる子どもを育成する

2 学校の自己評価についてのご意見

	確かな学力の向上	豊かな心の育成	健やかな体の育成	地域とともにある学校
指標	・妥当である	・妥当である	・妥当である	・妥当である
見重点目標に対する意見	・妥当である	・妥当である	・妥当である	・妥当である
取組状況に対する意見	・妥当である。	・妥当である。	・妥当である。	・妥当である。
取組の適切さの検証結果に対する意見	・妥当である。	<ul style="list-style-type: none"> ・子供は本当に学校が楽しいのだと考えられる。 ・いじめについて、学校が取組んでいるという回答が低かったのは、当事者でない保護者には学校の取組が直接見えないため、評価が低くなったのではないか。 ・保護者は学校の取組を肯定的に捉えているのではないか。 	・妥当である。	<ul style="list-style-type: none"> ・子供が自主的に挨拶をしているかは疑問である。声をかければ挨拶は返ってくる。子供はそういうことを挨拶ができていと捉えているのではないか。 ・保護者は「ごくろうさま」「ありがとうございます」と言ってくれる。
次年度に向けての改善方法に対する意見	・妥当である。	<ul style="list-style-type: none"> ・いじめなどについて相談できる先生、学校であってほしい。 ・学校と保護者が常に連携することは必要であるため、「相談しやすい学校」を目標にしてはどうか。 ・いじめは本人の捉え方によるため、親は騒がずに、強い心をもって生きていけるよう見守ることも大切なことである。 ・低学年のうちに対人関係について多くの経験をしておくことを願う。 	<ul style="list-style-type: none"> ・競技会があれば、記録の向上が励みになり、体力の向上につながるのではないか。 ・体力をつけるスポーツクラブにも子供が集まらない傾向にある。他の習い事や保護者の負担感が要因になっているのではないか。 	<ul style="list-style-type: none"> ・挨拶は感謝の気持ちを表す行為であるため、挨拶の大切さを子供たちに伝えてほしい。

3 その他の意見

・北出島に2棟のマンションが建設中である。今後、児童の人数が増えるかもしれない。